



EL EQUIPO. Javier Torres Vela cerró el acto junto a los 27 integrantes de su lista. /JUAN ORTIZ

Torres Vela pide a su equipo que haga una «campana limpia y prestigie la política»

Solicita «generosidad» a los que no repiten para «abrir un nuevo tiempo»

La asamblea de la capital respalda la lista del PSOE con el 93% de los votos

Q. CHIRINO GRANADA

Con Isidro Olgoso –el del sombrero de la foto– bromeaban ayer: «Vas a ser el primero que tremole el pendón sin chistera, a lo Alariste». «Llevo treinta años usando sombrero y no me lo voy a qui-

tar ahora», justificaba. Es el fichaje de Javier Torres Vela para pelear en el Zaidín: «Quiero que el Zaidín esté en el gobierno de la ciudad de verdad, sin manipulaciones», justificó el candidato la incorporación del 'independiente' Olgoso a su lista.

Torres Vela presentó a los 27 de su equipo y convenció a la asamblea socialista, que le dio un respaldo del 93% –322 votos a favor, 15 en contra y 8 en blanco–. La anterior lista de Moratalla se quedó en el 74%.

Por eso ayer estaban (casi) todos

eufóricos. «No recuerdo un proceso tan tranquilo como éste», subrayaba tras concluir el acto el secretario provincial socialista, Francisco Álvarez de la Chica.

«Os pido que miréis el conjunto», enfatizó el candidato Torres Vela. Un equipo en el que la dele-

gada de Educación, Carmen García Raya ocupa el número dos y el secretario general técnico de la Consejería de Medio Ambiente, Juan López, el tres. «Ha sido una sorpresa», definían esta incorporación en los corrillos. López tiene buena relación tanto con Torres Vela como con el secretario local, Ángel Gallego. Lo destacan como alguien que conoce los entresijos de la Administración y con 'gancho' en la Universidad, donde ha sido profesor.

Con la número cuatro, Cristina González, Torres Vela se abrazó al hacerse la foto de familia. Ella fue la primera mujer que accedió a la vicepresidencia del consejo general de la ONCE, en 1989.

Pero en el acto de ayer se dedicaron más palabras a los que se

Q. CH. GRANADA

Enrique Moratalla –un cantautor metido a político y viceversa– es el encargado de cerrar la lista de Javier Torres Vela: «Como yo me dedico a esto de la música, voy del 'último de la fila'», ironizaba ayer. El suyo fue uno de esos nombres que sonó en la casa de apuestas que se abrió antes del verano y se clausuró el viernes a media tarde, cuando el secretario local del PSOE, Ángel Gallego, y el mismo Torres Vela resolvieron ese afilado juego de equilibrios que es todo equipo electoral.

A Enrique Moratalla le habían situado de concejal de Cultura, a

«Si te piden la foto de carné es que vas en la lista»

Manuel Pezzi de hombre todopoderoso, a María Escudero de número dos... Pero la lista definitiva ha sido mucho más prosaica. «Algunos no han querido y otros, en realidad, fueron opciones que nunca se manejaron», comenta un militante del entorno del candidato. La lista se cerró sobre la campana:

Viernes por la mañana. Ángel Gallego en un despacho del Zaida y Javier Torres Vela en otro.

Desde primerísima hora empezaron a sonar los teléfonos, se abrían y cerraban puertas. «Si te piden la foto de carné es que estás dentro», cotilleaban desde fuera. El equipo del candidato quería elaborar una presentación en ordenador con las fotografías de todos los miembros de la lista. Después de haber visto el montaje, por lo improvisado de las instantáneas quedó patente que la candidatura no estuvo decidida

hasta el último minuto. Alguno mandó la foto de las vacaciones de verano. En la última semana, aunque los nombres estaban prácticamente elegidos, los puestos no estaban todavía claros. Ni siquiera el orden de los diez primeros.

A las 13.00 horas del viernes estaba citado en el Zaida el actual equipo de concejales. Sólo continuaba José María Rueda, una decisión que –sin llegar a provocar un cisma– no ha gustado. De hecho, de este grupo provienen las dos abstenciones que hubo en la ejecutiva local cuando por la tarde se votó la lista.

De número dos se confirmó la entrada de la delegada de Educa-

ción, Carmen García Raya. Una incorporación que dispersó la pretensión de alguna dirigente socialista de sumarse al equipo, reacia a colocarse en el 'cuatro'. Pero esto forma parte de la fabulación: «No se sabe si fue ella la que dio su nombre o fueron otros». También se quedan fuera esos profesionales independientes de relumbrón que se han asociado –no de su boca– a Torres Vela: «Se les ha pedido colaboración para elaboración de documentos y otros trabajos», aclaran en el equipo del candidato. En fin, ha servido para aprender que sólo se pueden dar por cierto los fichajes si hay una foto de carné de por medio.

El autobús de 'Granada o Nunca' arranca su campaña por una «ciudad más amable»

La plataforma se concentró ayer en el Palacio de Congresos para exponer sus trabajos

R. I. GRANADA

El autobús de 'Granada o Nunca' inició ayer su recorrido por una «ciudad más amable» en el Palacio de Congresos, donde se concentraron los simpatizantes de esta asociación para exponer sus argumentos y sus líneas de tra-

bajo. La información se puede encontrar en la dirección www.granadaonunca.org.

Se trata de una plataforma cívica que quiere hacer propuestas ante el deterioro ambiental, el urbanismo, el deterioro político o cultural. «Actualmente, Granada está agotada y asfixiada por el

ruido, el tráfico, las obras innecesarias, el botellón, la suciedad de sus calles, la inseguridad y la contaminación, que provocan un continuo deterioro en nuestra calidad de vida», dice su manifiesto. El documento ya ha sido firmado por personas como Emilio García Wiedemann, Federico Salmerón Escobar, José Sánchez-Montes González, José Carlos Rosales, María Elena Martín-Viyaldi, Pilar Aranda, Rafael Peinado Santaella o Rafael Pérez Gómez.



Algunos de los simpatizantes de 'Granada o Nunca'. /LUCÍA RIVAS